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【 プロフィール】  

定年退職してから趣味となりまし

た。友人等に分け与えているうちに、

喜ばれ自信がわいてきて、沢山栽培

するようになりました。 

友人等からは「売ってみてはどうか」

と話があり、このように花野果市に

出荷する運びとなりました。とにか

く立派な作物に育てたいと思ってい

ます。 

山中敏雄 （山敏 ）  


